
Вот он, Ана
толий Щербань. 
Это он по эову 
Л е н и н с к о г о  
комсомола при* 
ехал на строй
ку с Харьков
ского турбинно
го завода.
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Себестоимость робот высока,
велики убы тки

ТОВАРИЩИ СТРО ИТЕЛИ , М И РИ ТЬС Я  С ЭТИ М  Н ЕЛ Ь ЗЯ
[Себестоимость строитель- 
монтажных работ — 
1жнейший экономический 
жазатель. Он характери- 
;ет результаты производ- 
венно-хозяйственной дея- 
льности строительной ор- 
ризации.

целом по Волгобалт- 
!рою план 1963 года соб- 
венными силами выпол

ни на 122,5 процента, рост 
.’«оизводительности труда 
Ктавил 5 процентов . Од- 
j 1ко эти хорошие показа- 
3 ли обедняются тем, что 
j  ллектив строителей не 
1 полнил задания по сни- 
} !нию себестоимости
- роительно-монтажных ра- 

п и допустил удорожа- 
ге против плановой стои- 

м )сти на 5,5 процента. 
Особенно с плохими фи- 
нсовыми результатами 
кончили 1963 год строи- 
льное управление №  419, 
шустившее удорожание 
|бот на 509 тысяч рублей, 
ш на 17,3 процента к пла
той, стройуправление 
• 420 — на 4,3 процента, 
крупненная автобаза да- 
а убыток 725 тысяч руб- 
ей.
На стройке не уделяется 

«обходимого внимания 
ережному хранению, эко
номному расходованию и

В. пильц,
главный бухгалтер 

Волгобалтстроя.
•

использованию материаль
ных ценностей. Недостато
чен контроль за этим де
лом со стороны руководите
лей отдельных подразделе
ний Волго-Балта. В резуль
тате перерасход по мате
риалам составил 108 тысяч 
рублей.

Плохо также контроли
руется использование
строительных машин, ме
ханизмов и автотранспорта. 
Только по этой причине 
удорожание строительства 
за прошлый год составило 
470 тысяч рублей.

Значительный удельный 
вес в удорожании себестои
мости работ занимают не
производительные расходы, 
составившие 54 тысячи руб
лей.

Не выполняется задание 
по снижению себестоимости 
строительно-монтажных ра
бот и в первом квартале 
1964 года. За январь удоро
жание стоимости работ до
пущено на 116 тысяч руб
лей или на 13,2 процента 
против плановой. Убыток 
по строительству состав
ляет 124 тысячи рублей.

Особенно неблагополуч
но дело обстоит в укруп
ненной автобазе. Убыток от 
производственной деятель
ности за январь здесь со
ставил 105 тысяч рублей. 
Руководство автобазы, на
чальник тов. Силин мирит
ся с бесхозяйственностью и 
не принимает никаких мер 
к улучшению работы авто
базы.

Не лучше показатели по 
себестоимости и у строи
тельного управления №  418, 
допустившего удорожание 
за первый месяц текущего 
года на 36 тысяч рублей, 
или на 24,3 процента выше 
плановой. На 12,1 процента 
дороже плановой себестои
мость строительно-монтаж
ных работ у стрвительного 
управления №  421.

Все эти показатели гово
рят о том, что руководите
ли и их коллективы под
разделений стройки не ве
дут достаточной борьбы за 
экономию и бережливость. 
Мириться с этим нельзя.

Борьба за снижение се
бестоимости строительно
монтажных работ — задача 
неотложная и бороться за 
ее осуществление нужно на
стойчиво, повседневно и 
ежечасно.

—Смотри, га 
зосварщик, не 
подведи нас,—  
напутствова л и 
ему харьков
ские друзья и 
товарищи по 
работе. И с пер
вых же дней 
воспи т а н н и к 
комсомола са- 
моотверже н н о 
трудится на 
этой ударной 
стройке семи
летки.

На пятый 
шлюз тогда оп
ределили спе
циалиста свое
го дела. Было
трудное время: каждый квадратный метр основания будущей ка 
меры отвоевывали строители у воды. Приходилось иной раз 
бригаде электросварщиков работать по нескольку смен под
ряд. И Анатолий не считался с этими трудностями, всегда 

шел впереди, трудился напряженно. И быстро в коллективе 
полюбился всем молодой трудолюбивый газосварщик.

Там ж е, на пятом шлюзе, продолжает работу тов. Щер
бань и сейчас. Теперь уже строительные работы на этом гид
росооружении подходят к концу. К началу предстоящей навига
ции строители обязаны сдать шлюз в эксплуатацию. Как и все 
члены коллектива Щербань озабочен тем, чтобы успешно спра
виться с этой задачей, и продолжает трудиться с перевыпол
нением норм.

НА СНИМКЕ: А. Щербань.
Фото Т. Спивак.

С канала № 62 сообщают
На 15 марта на 62 канале из месячного графи- 

фика 61 тысячи кубометров вынуто грунта всего 
лишь 17 тысяч кубометров. Только«одна седьмая 
часть плана выполнена по укладке бетона. Не 
выполнено также задание по укладке железобе
тонных ящиков и фильтров.

Эти показатели по выполнению графика гово
рят о том, что у работающих на этом ответствен
ном участке нет достаточного напряжения в труде, 
отсутствует организованность и слаженность в ра
боте коллективов, которые выполняют здесь объ
емы работ.

Когда вышел из строя 
трансформатор...

В ночь с 16 на 17 марта 
работы на канале №62 бы
ли организованы плохо. Вы 
шел из строя трансформа
тор и из-за этого не было 
освещения на объекте. За 
третью смену 16 марта 
здесь вынуто грунта всего 
лишь 293 кубометра.

Следует отметить, сооб
щает старшему диспетчеру 
Волгобалтстроя ответствен-

'кономить и беречь стройматериалы
Нельзя -ne отметить, 

1то на строительстве еще 
не изжиты факты расхо
дования материалов не 
по назначению. Плохо 
обстоит дело с хране
нием ценностей, допус
кается порча материалов. 
А это вызывает убытки, 

■удорожает стой м о с т ь 
строительно - монтажных 
работ.

Лесозавод трижды вы
дал брус уплотнения ' на 
четвертый шлюз и почти 
в два раза больше поло
женного количества за
везено сюда свай. Это 
стало возможным пото
му, что руководители 
стройуправления №  418 
не контролировали рас
ходование этих дорого
стоящих материалов. Они

ч

расходовались на другие 
цели, не по назначению.

В стройуправ л е н и и 
№ 421 на шлюзе №  5 
сожжена бухта дефицит
ной шпоночной резины.

На заводе плит-оболо
чек все еще не ликви
дирован брак в выпус
ке плит-оболочек и обли
цовочных плит для башен 
управления, что ведет к 
дополнительному расхо
ду материалов и удоро
жанию стоимости строи
тельных работ.

Ещ е' в прошлую нави
гацию в полной потреб
ности завезены плиты- 
оболочки для камер 
шлюзов. Помимо боя их 
в связи с перевозками, 
значительное количество 
этих изделий, например,

на шлюзе №  4 исполь
зовано вместо опалубки 
с тыльной стороны камер 
шлюзов. Разве это по- 
хозяйски?

На строительство за
везено 100 тонн сульфит
но-спиртовой барды,при
менение которой дает 
экономию цемента и 
улучшает качество бето
на. Однако тт. Родин, 
Райфшнайдер, Залеткин, 
Песчаников не израсхо
довали вовремя этот ма
териал, сульфитно-спир
товая барда оказалась 
бросовой, и направить 
ее на другую стройку не
возможно.

Все эти факты говорят 
о том, что стройматериа
лы расходуются неэко
номно и на стройке не

уделяется достаточного 
внимания бережному их 
хранению.
Начальники стройуправ

лений и других подраз
делений, главные инже
неры и производители 
работ должны решитель
но улучшить использо
вание и хранение мате
риалов и других ценнос
тей строительства.

И. Броцман.

ный дежурный по стройке 
тов. Нидерфюр, что уже 
третий раз на 62 канале вы
шел из строя трансформа
тор и характерно то, что 
все это происходит в ноч
ную смену.

Со стороны конторы энер
госнабжения и связи, на
чальника тов. Алакина не 
принимается достаточных 
мер к быстрейшей ликвида
ции аварии, а также недо
пустимости ее. Этот серьез
ный недостаток надо неза
медлительно устранить кол
лективу конторы энерго
снабжения и связи и обес
печить безаварийную рабо
ту электролинии.

Унладка бетона 
по стройуправлениям  

на 15 март а
Первая графа— план на март 

вторая — выполнение 
(кубометрах)

СУ-418 1100 360
СУ-420 45<Ю 2342
СУ-421 3600 735
Всего по ВВС 9200 3437

Бесхозяйственность—
Далеко не все благопо

лучно с хранением стройма
териалов в СУ-420. Здесь 
можно наблюдать такие 
факты, когда цемент валя
ется по дорогам, а ценная 
доска засыпается песком 
или по ней проходят маши-

под луч прожектора
ны. Посты «Комсомольско
го прожектора» проходят 
мимо этих недостатков. По
чему же? И почему с ви
новников бесхозяйственно
сти не взыскивается стои
мость этого брошенного 

; «на ветер» материала.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ !



Комсомоль C K O -
. молодежную ком

плексную бригаду Юрия 
Накула в стройуправле
нии №  421 знают как 
передовой дружный кол
лектив коммунистиче
ского труда. Из месяца 
в месяц бригада пере
выполняет задание.

Сейчас бригада на
правлена на самый от
ветственный участок—62 
канал. Здесь ч л е н ы  
бригады производят креп
ление откосов. Они на

стойчиво борются с теми 
недостатками, которые 
мешают им в работе, 
добиваются того, чтобы 
в день было завезено и 
уложено на откосы 200 
железобетонных ящиков. 
Правда, иногда бывают 
задержки в поставке 
этих изделий, тогда 
бригада переключается 
на другие работы, но в 
то же время добивается 
того, чтобы поставка 
ящиков была улучшена.

Коллектив коммунисти
ческого труда соревну
ется за почетное право 
поднятия вымпела готов
ности гидросооружений 
к пропуску судов. М ож
но полагать, что право 
это бригада получит.

Н А С Н И М КЕ: ч л е н ы
бригады Ю. Накула. В  цент
ре бригадир рассказывает об 
итогах работы коллектива 
строителей на 62 канале и 
задачах бригады по усиле
нию темпов работ.

ФотоА. Лозового.

Собрание партийно-хозяйственного актива 
промышленно-производственной зоны

■ * произвол - 
на котором

16 марта состоялось соб
рание партийно-хозяйствен- 
ного актива Вытегорской 
промышленно 
ственной зоны, 
присутствовала большая 
группа руководящих работ
ников Волгобалтстроя.

Были обсуждены вопро
сы: «Задачи партийных ор
ганизаций зоны по ускорен
ному подъему сельского хо
зяйства» и «Задачи партий
ных организаций промыш
ленной зоны по формирова
нию коммунистического бы
та у трудящихся промыш
ленных предприятий».

С докладом по первому 
вопросу выступил секре
тарь парткома промышлен
но-производственной зоны 
тов. А. Д. Минин, по второ
му вопросу —. заместитель 
секретаря парткома тов. 
К. А. Хрястов.

В работе собрания при
нял участие заведующий 
отделом обкома КП С С  тов. 
Б. П. Парамонов.

При обсуждении первого 
вопроса было отмечено, что 
строители канала еще недо- 

' статочно помогают под
шефному 'колхозу «Комму
нист» в подъеме его эконо
мики. Отсутствует долж
ная согласованность в раз
мерах и формах шефской 
помощи.

А возможности для дей
ственной помощи колхозам 
на стройке большие. Взять 
хотя бы вопрос об известко
вании кислых почв. Колхо
зы испытывают острый не
достаток извести. Прихо-

,, (Строитель
&олго~сЬалта“
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дится ездить за ней за три
девять земель. И в то же 
время на стройке есть из
вестняковый карьер Тем
ный ручей. Скоро потреб
ность строителей в извест
няке отпадет, и карьер 
можно будет передать но
вым хозяевам, которые и 
должны направить поток, 
извести на колхозные поля.

Снижается на стройке и 
потребность в электроэнер
гии. Эту энергию следует 
направить в колхозы.

Об этих вопросах гово
рил в своем выступлении 
директор Дирекции строи
тельства тов. В.И. Королев.

Начальник Управления 
строительства Волго-Балта 
тов. А. С. Хмельницкий, вы
ступая на собрании актива, 
отметил, что строители еще 
мало помогают колхозам, 
но это положение может 
быть исправлено после то
го, как на стройке закон
чатся основные предпуско 
вые работы.

При обсуждении второг^ 
вопроса выступил замести
тель начальника Управле
ния строительства Волго- 
Балта тов. В. И. Лапскер. 
Он рассказал о том, что де
лалось и делается для соз
дания хороших бытовых ус
ловий строителям. За по
следние два—два с полови
ной года введено в эксплуа
тацию более 12 тысяч квад
ратных метров жилой пло
щади для рабочих и служа
щих стройки. Построены 
заново такие поселки как 
Ребово и Пахомово-2, в ко
торых имеются столовые, 
магазины, клубы, бани.

За последнее время орс 
пристани улучшил свою ра
боту. Однако, сделано в 
этом направлении еще да

леко не все. Не организова
на развозная торговля на 
местах работ. Трудно до
стать хорошие вещи в пром
товарных магазинах. А сто
лы заказов не открыты.

Много недостатков име
ется в работе системы об
щественного питания. В 
столовых в часы пик со
здаются очереди, а работ
ники кухни не умеют орга
низовать свой труд так, что
бы быстрее обслуживать 
людей. Иногда в столовых 
жалуются на нехватку по
суды. Все эти вопросы надо 
решить на местах в бли
жайшее время.
Директор Дирекции строи

тельства тов. Королев В. И. 
говорил о том, что с окон
чанием строительства лю
ди будут уезжать, освобо
дившиеся жилые дома и 
предприятия бытового наз
начения' должны быть пере
даны новым хозяевам. Но 
передать их надо в хоро
шем состоянии.

По обсужденным вопро
сам участники собрания 
приняли развернутые по
становления.

В. Степанов.

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ СОБРАНИЕ ^

Комсомольцы смело
говорили о недостатке

В комсомольской органи- | ния, некоторые комсом| 
зации стройуправления цы неаккуратно пл| 
№  420 насчитывается 138 членские взносы. Hai 
членов ВЛ КС М . Это боль
шая сила в коллективе.
Многие комсомольцы
стоят на решающих уча
стках работ, возглавляют 
молодежные бригады, ма
стерские участки, являются 
прорабами, умелыми орга
низаторами работ.

На днях эти энергичные, 
полные задора парни и де
вушки стройуправления со
брались на отчетно-выбор- 
ную комсомольскую кон
ференцию.

—Основной задачей ком
сомольской организации за 
отчетный период, — сказал, 
выступая с докладом секре
тарь комитета тов. Мель
ник, — была борьба за вы
полнение производственного 
плана, рост производитель
ности труда, воспитание но
вого человека, повышение 
идеологического и культур
ного уровня молодежи.

Подавляющее большин
ство молодежи участвует в 
соревновании за коммуни
стический труд и многие 
комсомольцы являются 
примером в труде.

Больше докладчик гово
рил о недостатках.

— На объектах нашего 
стройуправления много до
пускается брака в работе, 

он, •—*- и комсо- 
организация не 
шбетрел» брако-

\

бе

— сказал 
мольская 
берет под 
делов.

Далее говорит доклад
чик о воспитательной ра
боте. С большой ответст
венностью относятся к веде
нию занятий в школах опы
та коммунистического гру
да тт. Слободюк, Зайцев и 
Айлоян. Однако недостат
ков и в организации поли
тической учебы комсомоль
цев еще очень много, необ
ходим контроль за этим Де
лом со стороны комитета.

Очень серьезным недо
статком в работе комсо
мольской организации яв
ляется то, что некоторые 
комсомольцы нарушают 
трудовую дисциплину, до
пускают прогулы, пьянст
вуют в рабочее время, на
рушают правила социали
стического общежития. К  
этому числу можно отне
сти тт. Сергина, Канйрея, 
Чуранова и др.

Много недостатков есть и 
в организационно - комсо
мольской работе: собрания 
проводятся редко, не вы
полняются принятые реше- 

• ---------
После выступления „Строителя Волго-Балта"

процентов рабочего времени про
стаивают иэ-за отсутствия буро-

мер, члены В Л К С М  тт. 
дубная и Пустонина 
платят взносов по полп 

Делегаты конференци 
своих выступлениях см 
критиковали , работу ко 
тета, указывали на н В  
статки в работе отдельир 
участков и комсомольце!!

Многие комсомольцы---—
принимают участия в об| № 2 
ствеНной жизни коллефиирй 
ва, комсомольские пор| 
ния некоторые выполн! 
неохотно. Можно бы знаг 
тельно лучше и инте| 
ней организовать худо| 
ственную самодеят^ 
ность, но молодежь пр<| 
ляёт пассивность в этом|. 
ле. На эти недостатки и 
зали в своих выступлещ 
С. Зайцева и Е. Михаиле 

—Очень плохо, — ска! 
тов. Садовский,—что у и 
не проводились общие к!*х 
сомольские собрания, 
следовало бы их провод!**3®’ 
— Хочется сказать о cnotfeB° Tт-,В нашем коллективе е( 
неплохие спортсмены 
Дагаев, Акбулатов и д[нче1 
гие, а работа спортивш1̂ 1 ь 
общества не организовав^® 

Неплохое начинание е?чен< 
у комсомольской органи^11 
ции по проведению воск^®01 
ников. Но недостаток т®® г 
что участвовали в них т#^6’̂  
ко инженерно-техничеейр!* 
работники, а комсомолЙгда 
бетонного завода и MexJjjJF® 
заторы не выходили на??*® 
скресник. — Этот недоД на 
ток, — говорит ч.»*яч 
В Л К С М  П. Дагаев,- в  >ИКУ 
дущем надо устранить. Ы У̂- 

Тов. Слободюк сказа/14 ^ 
недостаточном руководс^ с 
комсомольской органи: *
цией со стороны секретЖ . 
комитета тов. Мельниакж

рой]
) Л Ж !

Отметил он также п! 
хое поведение девушек 

посе,

а н€ 
ер I 
бъе1общежития №

Пахомово 2. астс
Активно обсудив доиРР°Е 

делегаты конференции иг ш 
няли постановление, И с 
правленное на устранег?^ 
указанных недостатков.

Конференция избралагРис 
вый состав комитву* 
В Л К С М  в количестве l l|W ; 
ловек. В комитет вои|'!
А. Мельник, С. Зайц|
И. Ковалев, Ш. Акбула|
И. Кудин, У. Гарник, Щ  
гаев, Г. Дагаева, Н. Bf 
вич, Г. Петр^кович, Н.

и

■То
рос.

На организационном

В нашей газете от 11 марта 
была напечатана информация 
«На 66 канале—полное затишье», 
в которой сообщалось, что в ночь 
с 9 на 10 марта на канале не ра
ботал ни один экскаватор, на 
этом участке было полное за
тишье.

Начальник мехколонны №  38 
тов. Турков сообщил на запрос 
редколлегии по этой заметке, 
что экскаваторы имели простой 
из-за неподготовленности фрон
та буро-взрывных работ.

В течение февраля и марта, 
пишет тов. Турков, экскавато
ры, «цтомацшны, бульдозеры *0

взрывных работ.
Коллектив мехколонны просит 

работников спецуправления
«Взрывпрома» и его начальника 
тов. Подгайского сообщить через 
газету «Строитель Волго-Балта», 
что же все-таки думают работни
ки «Взрывпрома» предпринять 
для усиления буро взрывных ра
бот на участке 66-канала! Сде
лать это надо незамедлительно, 
так как уже подходят сроки 
окончания работ на этом участка, 
а невыполненных дел §щ« много.

седании комитета се| ч̂а, 
тарем комитета избран 
Мельник, заместителем
С. Зайцева. Между чл Е ш  
ми комитета распределяй
обязанности.

Избран штаб «Коку

Этс
б Mi

адц
jeci

1ало
:вер;

мольского прожектора»,;ти 
чальником штаба утвещим 
ден А- Зайцев, замес%0ди, 
лем — И. Громович, члктен1 
ми штаба — П. Садовс.вере] 
3. Королевич, И. Никмопае:

А. Лозовочих- 
Ст

РЕДКОЛЛЕГИЯ,
я Ст 
I тов.

«КОМ
шлю


